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会　長　幸 道　森 市

鯖江ロータリークラブ会長方針 2024-25年度  国際ロータリーテーマ 2024-25年度  第2650地区スローガン
『奉仕と親睦
　　　そして財団』
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持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動

（楽しくポシティブにゴー）
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出席率65.7％
鯖江商工会議所４階　大会議室
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佐野　直美
ソングリーダー
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「退職自衛官の再就職援護制度について」
自衛隊福井地方協力本部援護課
防衛事務官 眞岸　崇志　様

「春の挑戦～新たな始まりの調べ」
二 胡 奏 者　鈴木 裕美　様
ギター奏者　鈴木 隆志　様

「鯖江の偉人 日本一の美術教師
　　　木水育夫さんについて」

ロータリーソング

卓話
テーマ

　　　　　　　　　　　　　　　　　幹 　事 　報 　告 　及 　び　委　員　会　報　告　

それでこそ
ロータリー

テーマ

「予備自衛官等制度について」
自衛隊福井地方協力本部援護課
防衛事務官　財賀　英彰　様卓話

テーマ 現代美術作家
朝 倉　俊 輔　様

（武生府中RC)

会　長　の　時　間

卓話

幸道　森市　会長
　春近しの天気になりました。路肩の雪もほぼなくなりました。河和田地区
はまだ雪がありました。
　3月11日は東日本大震災から14年目を迎えました。全面復旧・再建未だ
遠い、というよりは住民が戻ってこない地域が多くあり前途多難です。
　山火事の大船渡へは2650地区より2ロータリークラブに100万円の義

援金を送った報告がありました。わがロータリーでも地区へ10万円を送らさせていただきました。
　4月も間もなくです。賃上げの時期です。メディアでは大手の初任給30万越えのニュースが話題ですが、
多くの中小零細ではどうでしょうか。賃上げの源資を確保できるのでしょうか？物価の上昇もあり、従業員
の給与を上げたいのは経営者の皆さん同じ思いだと思います。苦悩です。
介護関係のニュースから
・介護保険サービス利用によって介護度が維持軽減した人8割超
・認定者数　734.1万人（前年1.9%増）受給者数　561.6万人（2.1%増）
・要介護認定者の88.7%は後期高齢者（75歳以上）
・単身等の高齢者の身元保証や日常生活の支援等を行う「終身サポート事業のガイドライン」の周知や
  相談窓口の整備を推進

幹事報告　梅田　吉臣　幹事
 ・第2520地区大船渡RC/大船渡西RCに、2650地区より山林火災義援金として100万円送りました。各RCでの義援金はガバナー事
務所へ送り、まとめて送ります。
 ・4月18日尼崎東RCより、再度鯖江RCの例会出席と夜の懇親会を行いたいとの要望がありましたので、昼夜ご出席をお願いします。
 ・4月11日の夜間例会は通常例会になります。
 ・嚮陽会館の改築により、鯖江RC30周年記念時計台が撤去されることに、理事会で決まりました。
委員会報告　大橋　良史　社会奉仕委員長　　「横断歩道歩行者注意喚起の啓蒙活動について」
 ・３月14日：丹南病院北東交差点（薬局前）　　17：00～18：00　10名
 ・３月21日：サバエシティホテル前交差点　　  17：00～18：00　10名
 ・4月12日：横断歩道歩行者注意喚起灯設置セレモニー　
　　＊10：00～　テント設置など準備　10名程度　　＊13：30～16：00　セレモニー　10名程度
ロータリアンのご協力を宜しくお願い致します。
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にこにこＢＯＸ報告

家　　庭　　会　　合　　報　　告　

テーマ卓　話 「退職自衛官の再就職援護制度について」
自衛隊福井地方協力本部援護課
防衛事務官眞  岸　崇  志　様

「予備自衛官等制度について」
自衛隊福井地方協力本部援護課

防衛事務官  財  賀　英  彰　様 テーマ卓　話

第１班　山崎隆弘　チーフ
　3月8日18：30～「金星２」において、幸道会長・大島会員・野中会員・野呂会員・吉田会員・山崎の６名で行いました。
テーマは「例会に出席するにはどのようにしたら出席率が高まるか」で、①例会の時間を変える（夜・朝）：以前夜に変え
た時は、逆に減ってしまった。②Zoom例会はどうか？：パソコンで離れたところでも話しが出来るという事になりました
が、重い気分になりました。
第２班　佐野直美　副チーフ
　２月25日「獏の住む森」に於いて、幸道会長・田村チーフ・齋藤会員・増永会員・時田会員・帰山会員・佐野の７名で
行いました。「例会の出席率を上げるにはどうしたらよいか」と言うことで話し合いました。ある方からは、①気持ちだけ
持っていてくだされば良いのではないかと。②月1回でも行こうかな？出席しようかな？という気持ちになってもらえば
よいのでは？③あの方に会いたい、出席しようと思ってくれるだけでも良いのかと。④例会に行くのは、皆さんと話がで
きる。⑤卓話を楽しみにしている。⑥以前は、次回とその次の卓話者が書かれた会報が出されていましたが、今はない
ので残念です。⑦近頃は、卓話者が一方的に話して終わっているので、終盤に質問の時間を設けていただけたら？とい
うお声もありました。後は会員増強の話や、トランプさんプーチンさん等社会情勢の話などで盛り上がり、とても楽しい
時間を過ごしました。　
第３班　酒井芳則　チーフ
　2月28日「當田屋さん」に於いて、梅田幹事さんと7名の会員で話し合いました。「出席率を上げるには？」という事で、
①出席義務を理解して、出席するのが当たり前だと自覚していただく。②出て来ていただける方の、日数が少ない方に
は声掛けをする。③魅力ある例会、卓話の充実。④移動例会をしてはどうか？（会員の事業所を廻るのは？）⑤12時半と
いう時間は集まりにくいので、もう少し遅くして欲しい。結構楽しい卓話をいただいていますが、更なる充実をという要望
がありました。

幸道　森市　会員

梅田　吉臣　会員

酒井　雅憲　会員

齋藤多久馬　会員

窪田　健一　会員

山崎　隆弘　会員

大橋　良史　会員

今日から交通安全啓蒙活動を実施します。参加者の方よろしくお願いします。

昨日芝刈りに行きました。息抜きができ楽しかったです。

Japan Self-Defense Force　日頃より感謝しています。

眞岸様の卓話に期待して。

自衛隊皆様いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いいたします。

あたたかくなりました。

眞岸様財賀様の卓話を楽しみに。

ニコニコ報告
佐野　直美

ニコニコ副委員長

大島　恒彦　会員

木村　知行　会員

増永　英彦　会員

藤井　智正　会員

岩尾　修　　会員

佐野　直美　会員

本日の卓話に期待して。

本日の卓話に期待して。

早退させていただきます。

自衛隊眞岸様財賀様をお迎えして。

出張のため早退します。

日本国の防衛に頑張っていた同期達も定年の年度となってます。
はるか昔に北部方面隊で勤務していた私です。

　自衛隊福井地方協力本部 援護課では、「退職予定任期制自衛官＝自衛隊新卒」の県内就職を援護しています。
自衛隊新卒は、自衛隊在任中に培った、行動力・実行力・チームワーク力等を備えています。


